
 Heck sieht immer noch doof aus :(Frage R53

Beitrag von „masterfingerz“ vom 25.10.2019, 20:26

ja tiefe macht viel aus, je tiefer der ist desto mehr sturz hast du dann und es wirkt dann schon
ganz anders. Und ja wegen der höhe sieht es wie auf Stelzen aus. Das ging ma schnell mit den
Lampen, sehen echt gut aus in Smoke.

Welche Frage hast du denn bezüglich vorne? Und bezüglich der Felgenbreite, neee ne 9x17
wird nicht gehen, weil die Felge nur nach innen rein geht und soewit rein kannst du nicht.
Ausser du würdest gleichzeitig eine sehr niedrige ET fahren ( ET = wie weit kommt eine Felge
raus Kleiner = nach aussen Größer= nach innen ). Da aber unter 30 mit normalen Mitteln nix
geht, hat die 9J innen zu wenig Platz. Bei ET30 geht maximal ne 8,5 und dem entsprechend 8j
bei et 35 als maximum.

Auf meinem war mal ne 8,5x18 ET30 , kenn auch jemanden der 1 Strasse von mir weg wohnt
und auch einen r53 hat, der hat auf seinem auch 8x5x18 montiert. Sieht mega aus.

1https://www.r53-forum.de/forum/thread/2150-heck-sieht-immer-noch-doof-aus/?postID=27216#post27216

https://www.r53-forum.de/forum/thread/2150-heck-sieht-immer-noch-doof-aus/?postID=27216#post27216

